
  

São Paulo, 02 de setembro de 2020. 
 
Conselho Participativo Municipal Itaim Paulista – Curuçá 
ATA DE REUNIÃO Nº 03 - remota via Meet 
 
Aos onze dias do mês de junho do ano de 2020, com inicio às 19h e término 20h10, via Meet, com 

presença do Conselheiro Coordenador Arnaldo Juvenal Neto e dos Conselheiros, Caroline Soares, 

Paulo Pequeno, Orides Martins, Rafael do Carmo, Manoel Gonçalves, Janaina da Silva e Hamilton 

Menezes – Interlocutor da Subprefeitura do Itaim Paulista e Curuça. Em consenso foi escolhida 

para Secretaria Geral a Conselheira Caroline Soares; que em razão da Pandemia não foram 

realizadas as reuniões dos meses de março, abril e maio, uma vez que não havia ainda um meio 

de comunicação, só sendo possivel a partir do mês e junho do ano de 2020.  A Secretaria Geral 

Conselheira Caroline Soares repassou as orientações feitas na data de quatro de junho de 2020, 

reunião online com a Prefeitura de São Paulo, juntamente com a Secretaria Municipal da Fazenda, 

com objetivo de orientar os CPM´s da capital sobre a seleção das propostas encaminhadas pelos 

munícipes ao PLOA (Projeto de Lei Orçamentária Anual) de 2021 no valor de 68,2 bilhões de 

reais. No Itaim Paulista e Curuça foi apresentado pelos municipes o total de 85 propostas, das 

quais os  Conselheiros deverão votar e priorizar 15 propostas até o dia quatro de julho de 2020; 

também foi mencionado que será publiada uma Portaria para legitimar as reuniões realizadas 

remotamente desde de que seja feita a convocação e compartilhamento da ATA no Diário 

Oficial. Como pauta principal para proxima reunião a votação das 15 propostas para 

encaminhamento a SEI; o Conselheiro Manoel Gonçalves coloca em pauta pela segunda 

vez a solicitação das atas das duas reuniões coordenadas pela Prefeitura de São Paulo 

no Ato Solene de Posse do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Itaim 

Paulista que ocorreu na tarde do dia 12/02/2020 e da Audiência Pública de Planos de 

Ação das Subprefeituras realizada em 18/02/2020; o Conselheiro Paulo Pequeno trouxe 

para encaminhamento a denúncia de estruturas das passarelas irregulares localizadas na 

Rua Daniel Muller - Chacara Dona Olivia, Rua Oscar Egídio de Araújo - Jardim Silva Teles 

do Itaim Paulista e Rua Terra Sem Males - Parque Industrial e Rua Osório Franco Vilhena 

da Vila Nova Curuçá. Segundo Paulo, “as 4 passarelas foram feitas e licitadas, porém não 

passaram pela comissão permanente de acessibilidade” comprometendo os moradores e 

visitantes que possuem deficiência ou são responsáveis pelos mesmo, na ausência de 

manifesto, nada mais tendo a tratar, o Coordenador agradeceu a todos e deu-se por encerrada a 

reunião. Determinou a mim, Caroline Soares, que secretariasse a reunião e que lavrasse á 

presente ata. 

_______________________________                         ___________________________ 

Arnaldo Juvenal Neto- Coodernador  Caroline Soares- Secretaria  


